
Procès-verbal de la réunion ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Antoine-
Girouard, tenue le 5 octobre  2009 au 650, Antoine-Girouard à Boucherville à 19h 
 
Présences :   Mmes et MM  
 Hélène Gladu Johanne Lesage 
 Alain Vézina Diane Décarie 
 Louise Messier Simon Fleury  
 Isabelle Gagnon    Francis Patenaude  
 Danny Couturier Catherine Gignac 
  
Absence motivée :  Lucie Durocher 
 

1. Constatation du quorum  
 

 Madame Hélène Gladu, directrice  constate qu’il y a quorum. 
  
 La réunion est ouverte. 
  

2. Nomination d’un(e) secrétaire  
 
 Madame Isabelle Gagnon sera secrétaire pour la réunion. 
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
 Ajout à l’ordre du jour :   Point 14     Accueil – Service de garde  
     Point 15     Activités parascolaires 
    Point 20.1  Cours de musique 
    Point 20.2  Site web 
    Point 20.3  Formation CE 
  

AG.09.10.693 Il est proposé par madame Diane Décarie d’adopter l’ordre du jour avec les 
ajouts proposés. 
 
Projet d’ordre du jour : 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Nomination d’un(e)secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 8 juin 2009 et suivi  
5. Parole au public 
6. Élection pour la fonction 

6.1 de président 
6.2 de substitut au président 
6.3 de secrétaire 
 

 Pour adoption 
 

7. Calendrier des réunions 
8. Règles de régie interne 
9. Projets 2009-2010 (campagne de financement) 
10. Projets à caractère physique  

 
Pour approbation 

 
11. Programme « Aide aux devoirs » 
12. Programme « École en forme et en santé » 
13. Programmation des activités éducatives complémentaires 

 14. Accueil – Service de garde 



 Pour information 
 

15. Activités parascolaires 
16. Retour sur la journée des photos scolaires 
17. Parole au représentant du comité de parents 
18. Parole à la technicienne en service de garde 
19. Correspondance du président    
20. Autres points d’information 

20.1 Cours de musique 
20.2 Site web 
20.3 Formation CE 

21. Levée de l’assemblée 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

4.          Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 8 juin 2009 et suivi 
 

AG.09.10.694 Il est proposé par Monsieur Francis Patenaude  d’adopter le procès-verbal du 8 
juin 2009 et suivi 2009 tel que déposé. 

  
 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
5. Parole au public 

 Madame Josée Pomerleau, membre de l’OPP, présente des suggestions 
d’activités pour l’année 2009-2010. 

 Madame Morin assiste également à la réunion. 
 

6. Élection pour la fonction 
 

6.1 de président  
AG.09.10.695  Il est proposé par Monsieur Francis Patenaude  que Monsieur Alain Vézina soit 

nommé au poste de président. 
 

Élu par acclamation 
M. Alain Vézina accepte le poste. 

 
6.2 de substitut au président 

AG.09.10.696 Il est proposé par monsieur Danny Couturier que monsieur Simon Fleury soit 
nommé au poste de substitut au président. 

  
Élu par acclamation 
Monsieur Simon Fleury accepte le poste. 
 
6.3 de secrétaire  

Le poste de secrétaire sera partagé à tour de rôle (par ordre alphabétique). 
  

7. Calendrier des réunions 
Dates retenues :    5 octobre 2009  -  9 novembre 2009 – 14 décembre 2009 
  11 janvier 2010  – 8 février 2010 – 15 mars 2010 
  12 avril 2010 – 10 mai 2010 – 7 juin 2010 
 

AG.09.10.697 Il est proposé par Monsieur Danny couturier d’adopter le calendrier des 
réunions. 

 
 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 



8. Règles de régie interne 
 

Ce point est reporté à la prochaine réunion.  
  

9. Projets 2009-2010 (campagne de financement) 
 
Achat de sous-pattes de chaise et bureau  pour 2 classes – coût 1500$ 
Achat d’affiches et de trousses « Vers le Pacifique » pour chaque groupe classe 
ainsi qu’une session de formation avec personne ressource – coût : 3810$ 
Achat de jeux, de ballon, de corde à danser, etc. pour récréation – coût : 500$ 
Ergothérapie pour les élèves du préscolaire – coût : 400$ 
 
 
Projet de résolution 
 
Compte tenu qu’une dépense de 3000$ était convenue pour l’achat de rideaux et 
d’une scène en art dramatique ; 
 
Compte tenu que l’enseignement de l’art dramatique ne se déroule pas dans le 
local désiré et que l’enseignante pourrait changer à chaque année ; 
 
Il est proposé par Madame Louise Messier d’annuler l’achat de la scène et des 
rideaux (Projet de résolution # A.G. 08.09.656) et de distribuer cet argent à 
l’achat des projets proposés pour l’année 2009-2010. 
 
 

AG.09.10.698 La proposition est adoptée à l’unanimité 
 
10. Projets à caractère physique 

 
 Ce point est reporté à la prochaine réunion. 

 
11. Programme « Aide aux devoirs » 

Madame Hélène Gladu explique aux membres le fonctionnement de l’aide aux 
devoirs  et demande au CÉ d’approuver la demande de subvention de 10 000$ 
pour la mise en place du programme.  
 

AG.09.10.699  Il est proposé par Monsieur Couturier d’approuver la demande de subvention de 
10 000$ pour l’aide aux devoirs. 
  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
12.  Programme « École en forme et en santé » 

 Madame Hélène Gladu demande au CÉ d’approuver la demande de subvention 
de 1827$ pour les élèves du 3e cycle dans le cadre du programme École en forme 
et en santé ». 

  
AG.09-10.700  Il est proposé par Madame Johanne Lesage d’approuver la  demande de 

subvention de 1827$ dans le cadre du programme « École en forme et en santé » 
  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
13. Programmation des activités éducatives complémentaires 

 Madame Hélène Gladu présente la programmation des activités complémentaires 
pour l’année 2009-2010. 

 



AG.09-.10.701  Il est proposé par Madame Louise Messier d’approuver la programmation des 
activités complémentaires 2009-2010 telle que présentée. 
  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
14. Service de garde - Accueil 

Madame Johanne Lesage, technicienne en service de garde, nous informe que les 
parents circulent  beaucoup trop dans l’école lorsqu’ils viennent reconduire et 
chercher leurs enfants.  
 
Par mesure de sécurité, elle demandera aux parents de se présenter au bureau 
d’accueil  du service de garde et d’attendre l’enfant à l’accueil. Un communiqué 
sera distribué et Johanne sera présente au bureau de l’accueil les premières 
semaines de la mise en place de ce nouveau système d’accueil. 
 

AG.09-10.702  Il est proposé par Madame Johanne Lesage  la mise en place de ce nouveau 
système d’accueil au service de garde. 

   
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
15. Activités parascolaires 

Madame Hélène Gladu présente une activité  Hip HOP pour les élèves en 
parascolaire.  C’est l’organisme Récré-Action qui organisera cette activité qui 
s’adresse aux élèves de tous les degrés.  
 

AG.09.10.703  Il est proposé par Monsieur Danny Couturier d’approuver l’activité parascolaire 
HIP HOP. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité.  

  
 
16. Retour sur la journée des photos scolaires 

Madame Diane Décarie nous fait part du bon déroulement de la journée et de la 
soirée pour cette séance de photos et du professionnalisme des photographes.   
Merci à Madame Diane Décarie, Madame Josée Pomerleau ainsi que Monsieur 
Paul Michel pour leur bon travail et  implication dans ce dossier. 

 
17. Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Francis Patenaude nous informe que la prochaine réunion aura lieu le 
8 octobre prochain. C’est monsieur Danny Couturier qui assistera à cette 
réunion comme membre substitut au comité de parents. 
  

18. Parole à la technicienne en service de garde 
 Madame Johanne Lesage a déjà exprimé une demande au point 14. 
 
19. Correspondance du président 
 Dépôt d’un document sur la sécurité en vélo. 
 
 
 
20. Autres points 
 
 20.1   Cours de musique  

Madame Hélène Gladu présente une demande de l’enseignante de musique à 
l’effet d’évaluer le volet danse à l’intérieur du volet musique dans le bulletin. 

 



 Projet de résolution 
 

Compte tenu que dans  la grille-matières 2009-2010 l’évaluation du volet danse 
n’était pas inclus dans le volet musique ; 

 
Il est proposé par Monsieur Couturier que l’évaluation du volet danse soit inclus 
dans le volet musique dans l’évaluation du bulletin et qu’un amendement soit fait 
à la résolution AG.08-09. 
 

A.G.09.10.704  La proposition est approuvée à la majorité. 
 
Retour à la prochaine réunion – Xylophone (lames) 
 

 20.2  Site web 
Madame Hélène Gladu nous informe que la commission scolaire fournira un 
nouveau logiciel pour permettre à chaque école de mettre à jour leur site web. Ce 
logiciel uniformisera les sites mais il y aura possibilité de le personnaliser. 
 
20.3 Formation pour les membres du Conseil d’établissement 
Madame Gladu dépose un document informant les membres d’une formation qui 
s’adresse au président et à la direction de l’école et une autre formation qui 
s’adresse aux membres du conseil d’établissement. Elle fera parvenir par 
courriel la documentation. 

  
21. Levée de l’assemblée 

AG.09.10.705  Il est proposé par Madame Diane Décarie que l’assemblée soit levée à 
21h12. 

  
           La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
 
 
 
            Hélène Gladu   Alain Vézina 
       Directrice  Président au conseil d’établissement 
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